

Perayaan HUT Ke-52 Korpri | Pj Gubsu:ASN Harus Bisa Beradaptasi Dengan Zaman

Deli Serdang / Mistar

Pj Gubernur Sumut (Gubsu) Hassanudin menekankan pentingnya adaptasi dan peningkatan kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam menghadapi perubahan zaman.

Pesan itu ia sampaikan saat memimpin upacara perayaan dirgahayu 52 tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) di Lapangan Astaka, Deli Serdang, Rabu (29/11/23).

"Zaman terus berubah, teknologi terus berubah, kebutuhan masyarakat pun terus berkembang. Kita ini bekerja melayani rakyat. Oleh sebab itu kita harus senantiasa mampu beradaptasi dengan zaman," ujar Hassanudin.

Ia menyoroti harapan masyarakat terhadap pelayanan yang cepat dan mudah. Karena itu, pelayanan harus terus ditingkatkan.

"Pelayanan pada masyarakat saat ini dituntut cepat dan mudah. Sebab itu ASN mestilah senantiasa meningkatkan kapasitasnya," imbuhnya.

Selain itu, Hassanudin juga menegaskan agar ASN tetap netral dan tidak terlibat dalam politik praktis.

"Saya mengingatkan pada seluruh ASN untuk netral dan tidak terlibat politik praktis. Tahun depan merupakan tahun pesta demokrasi, tugas ASN semata melayani rakyat, saya percaya Korpri Sumut mampu menjaga netralitasnya," tambahnya.

Sementara Ketua Umum Dewan Pengurus Korpri Nasional Zudan Arif Fakrulloh yang sam-

PERINGATAN
HUT KE-52 KORPRI
29 NOVEMBER 2023 Korps Pegawai Republik Indonesia



UPACARA: Pj Gubsu Hassanudin memimpin upacara perayaan HUT ke-52 Korpri di Lapangan Astaka, Jalan Willem Iskander/Jalan Pancing, Deli Serdang, Rabu (29/11/23). (f: ist/mistar)

butannya dibacakan Pj Gubsu, mengapresiasi kinerja Korpri dan seluruh ASN atas program-program yang memberikan manfaat bagi masyarakat. Ia menekankan pentingnya adaptasi dengan perkembangan teknologi.

"Kita tidak boleh menyelesaikan masalah saat ini dengan pendekatan masa lalu. Harapan masyarakat terhadap pemerintah semakin meningkat tajam, dan itu membutuhkan adaptasi dengan perkembangan teknologi," pungkask Zudan. (gunawan/hm12)

Pegawai Harus Bisa Menyinari
Kegiatan serupa dilakukan di

Pemkab Asahan. Puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-52 Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) di Kabupaten Asahan menjadi momen megah dengan digelar upacara di Halaman Kantor Bupati Asahan, Rabu (29/11/23).

Bupati Asahan H Surya disaksikan sejumlah pejabat dan unsur Korpri mengatakan, upacara HUT Korpri menjadi ajang penghargaan bagi para pahlawan tanpa tanda jasa dalam dunia ASN.

Sebanyak empat orang menerima Piagam Satyalancana Karya dan diberikan langsung oleh Bupati Asahan sebagai bentuk

apresiasi terhadap dedikasi dan loyalitas mereka.

Sebelum membacakan pidato dari Ketua Umum Korpri Nasional Zudan Arif Fakrulloh, Bupati Surya turut memberikan penalti kasih kepada PNS yang memasuki masa pensiun tahun ini. Suasana haru dan kebersamaan menjadi begitu nyata, menggambarkan kerjasama yang kokoh selama bertahun-tahun.

Bupati Surya juga menambahkan bahwa program utama Korpri saat ini mencakup peningkatan kualitas pelayanan publik, digitalisasi birokrasi, penguatan ideologi ASN, perlindungan karir, bantuan hukum, dan peningkatan kesejahteraan.

"Program ini diharapkan dapat membawa dampak positif yang signifikan pada masyarakat," ujar Surya dengan penuh semangat.

Surya juga turut mengajak pengurus Korpri untuk turut berperan serta aktif dalam menangani berbagai masalah, termasuk inflasi, stunting, kemiskinan ekstrem, anak tidak sekolah, dan perkawinan anak-anak.

"Semangat dan dedikasi ASN di Kabupaten Asahan, yang tercermin dalam peringatan HUT Korpri ini, memberikan keyakinan akan terus berkembangnya kesejahteraan dan pelayanan publik di daerah ini," katanya.

Tidak hanya itu, dalam rangka memeriahkan HUT ke-52 Korpri Asahan, berbagai lomba diadakan dan menghasilkan para pemenang yang layak mendapat apresiasi.

Dinas Kominfo Kabupaten Asahan meraih Juara Harapan I pada lomba Paduan Suara Mars Korpri. Sementara itu, Dinas Pendidikan Kabupaten Asahan meraih juara pertama diikuti Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan sebagai juara II dan Dinas Peternakan serta Kesehatan Hewan Kabupaten Asahan sebagai juara III.

Acara ditutup dengan penuh kehangatan saat Bupati Asahan dan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan bersama-sama melakukan pemotongan nasi tumpeng sebagai tanda kebersamaan dan rasa syukur atas capaian Korpri selama 52 tahun.

(gunawan/perdana/hm12)